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Hallo Freunde und Förderer des Haarwuchses J 

Auch ich bin ein Opfer des androgen bedingten Haarausfalles, bin zwar noch im Anfangsstadium
aber allmählich beginn ich mir doch Sorgen zumachen. Um dem entgegen zu wirken habe ich
mir in den vergangenen Wochen einen umfassenden Einblick rund ums Haarwesen geschaffen
und bin zu der Entscheidung gekommen mir „Proscar“ von meinem Hausarzt verschreiben
zu lassen.

Als ich meinem Hausarzt die Angelegenheit schilderte und ihn bat mir Proscar anstelle des
teureren Propecias zu verschreiben lehnte er diesen Wunsch ab mit der Begründung, dass
neuen Studien die Unwirksamkeit „Proscars“ belegen würde. Als Begründung meinte
er, dass durch die Teilung, die Tablette mit Sauerstoff in Berührung käme und deshalb die
Wirksamkeit verliere! Auf meine Aussage, dass die Studien vielleicht von Pfizer stammen könne
um mehr Kunden an Propecia zu binden, meinte er das dies unabhängige Studien seien…

Was haltet ihr von dieser Aussage? Ist da was dran? Bin für eure Antworten schon mal im
Voraus dankbar! 
Mit freundlichen Grüßen Popey! 

Mit freundlichen Grüßen 
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